

# 天白まちづくり会報

(第10号)

天白まちづくり協議会(天白公民館内)

平成24年6月1日発行

## 安全で安心なまちづくりを目指して

### 総会二報告

天白まちづくり協議会

会長 辛島 國博



4月14日(土)午後2時から、ハートフルみくもスポーツ文化センターで「二十四年度総会」を開催しました。

当協議会役員、理事、専門委員及び代議員が出席し、ご来賓に濱口市会議員様並びに世古三雲地域振興局長様をお招きしました。

議事次第に従い、昨年度の事業報告及び決算報告の後、本年度の事業計画並びに予算が協議され、いづれも承認されました。

本年度の大きな特徴は

一、各自治会で市へ申請していた防犯灯や掲示板の設置及び修理を、本協議会でその必要性や設置個数等を判断し、実施すること。これに伴う交付金約五十一万円強が市より供出されます。

二、事務人件費を数名の方に当協議会より費用弁償費として支給して

いましたが、市より公に六十万円の交付金が供出されます。

三、地域福祉計画の立案・検討を市より要望を受け実施する事となりました。

四、更に昨年まで公民館が計画実施していた地域支援事業を今後三年間にかけて、当協議会に移行するよう要望を受けました。

五、二、四の事案に鑑み、当協議会の会則を変更し、組織を改定しました。

質疑応答の中でマスタープランについて活動したかとの発言があり、当協議会としては市側が本件に関して打ち切ったので、一切関与しなかった旨回答したが、更に厳しい提議が出されました。今後はマスタープラン実施後の状況をふまえ、当協議会がどう関われるか検討していきたいと考えています。

津波避難の経路を確認したり、家族同士の安否確認の方法など日頃から話し合っておきましょう



### 新しい役員のご紹介

会長	辛島 國博
副会長	田上勝典
書記	吉崎 勲
出納	渡邊昌子
地域支援	世古 勝
総務部	部長 村田運平
	副部長 久保宏明
健康福祉部	部長 伊藤正利
	副部長 無藤明博
環境美化部	部長 森 暢宏
	副部長 中西 悟
防犯防災部	部長 後藤 修
	副部長 奥川重夫
教育文化部	部長 西村武史
	副部長 東出祐司
監査委員	水谷修 世古小枝

### 会員(天白地区住民)

人口 5985人  
世帯数 2269世帯  
(平成二十四年四月一日)

# 平成24年度事業計画

皆さまのご支援ご協力をお願いします

- |              |                                |                              |
|--------------|--------------------------------|------------------------------|
| <b>総務部</b>   | ・地域計画策定の検討<br>・天白まちづくり会報（3回発行） | ・天白だより（4回発行）                 |
| <b>健康福祉部</b> | ・高齢者と小学生のグラントゴルフ大会支援           | ・健康スポーツ大会                    |
| <b>環境美化部</b> | ・空き缶、ゴミの清掃活動<br>・カーブミラー清掃活動    | ・ポイ捨て禁止運動<br>・天白海岸の清掃活動      |
| <b>防犯防災部</b> | ・津波避難タワー視察                     | ・防災PR活動                      |
| <b>教育文化部</b> | ・青少年の健全育成研修会参加<br>・ひなまつり       | ・凧作り、凧揚げ大会<br>・天白ふれあいフェスティバル |
| <b>全体事業</b>  | ・夏祭り                           |                              |

## 平成24年度 地域連帯支援事業

これまで公民館事業として実施してきましたが、  
今後は協議会事業として行います

- ・男の料理(4月～2月、6回)
- ・旬の料理(5月～3月、6回)
- ・田舎あられ作り(1月)
- ・節句を祝う会「七夕会」(7月)
- ・しめ縄準備としめ縄作り(7月、12月)
- ・親子自然体験学習「波瀬」(8月)
- ・歩こう会(5月、3月)

### 環境美化部

カーブミラー清掃活動実施  
3月 約120名参加

23年度の最後の事業として、各自治会の協力を得て地区管内のカーブミラーの清掃活動を実施しました。  
今年度は各自治会単位で実施日時を決め、多くのみなさんにご協力をいただきました。  
ありがとうございます。

### 防犯防災部

### 教育文化部

ストーンペイントで石のおひなさま作り開催  
2月25日(土) 約100名参加



その後、ピンゴゲームで楽しんだり、おいしいひなちらしを食べたり、楽しく親子や地域のみなさんがふれあう一日となりました。



津波避難タワー視察研修(大紀町)  
5月20日(日) 20名参加



昭和19年12月、当時の紀勢町錦地区を襲った東南海地震は6.5mの津波が押し寄せ死者64名、家屋流失477戸、船舶流失101隻など大災害となりました。これを教訓に高さ20m、500名収容の「津波避難タワー」が平成10年に完成。

当協議会も喫緊の課題として津波対策に取り組んでいかねばなりません。

